



CONOCE LA
SÚPLICA QUE
ALEJÓ A NINA
CAMPINES DE
LAS TARIMAS

P 14. PLAY

Lineth Torrero / El Siglo

Elmer Quintero / El Siglo

Tres ahogados en dos días de enero



VÍCTIMAS EN
CHIRIQUÍ,
PEDASÍ Y
PENONOMÉ

Los tradicionales paseos a ríos al inicio del año terminaron en tragedia para tres personas. Dos hombres desaparecieron el 1 de enero, y ayer aparecieron sus cuerpos en el río Dos Bocas (provincia de Coclé) y en Azuero. Un joven de 26 años es la tercera víctima, al morir ahogado en el río Gariché, en Bugaba, Chiriquí

P 14. LA ROJA



MULINO DA INFORME A LA NACIÓN Y PROPONE RENOVAR SISTEMA EDUCATIVO

P 2. HECHOS



/Cedida

MEJORANA DE LUTO: MUERE EL ORGULLO DE LA CANOA DE LOS POZOS

P 14. PLAY



/Redes sociales

Play!
TU REVISTA DIARIA
MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES

El Siglo



Primer muerto
por accidente en
Chiriquí este 2026

ELMER QUINTERO CEDEÑO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ATROPELLO. Irving Montenegro Chávez, de 43 años, se convirtió en la primera víctima fatal por accidente de tránsito en la provincia de Chiriquí en este 2026, tras ser atropellado la noche del domingo, en la vía Panamericana, a la altura del sector de Aserrío de Gariché, en el distrito de Bugaba.

El hecho ocurrió a las 11:45 p.m., cuando el hombre, residente en la comunidad de La Conga de Aserrío, fue impactado por un sedán, color celeste, conducido por una joven de 22 años. Al lugar acudieron unidades del SUME 911, quienes tras varios minutos de evaluación dictaminaron a las 12:14 de la madrugada del lunes que la víctima no mantenía signos vitales.

AL VOLANTE
La joven conductora fue aprehendida y puesta a órdenes del Ministerio Público, para investigación.

¡Play Ball! Su majestad, el béisbol, enciende el verano desde hoy

Fedebeis



ADIEL BONILLA

ADIEL.BONILLA@ELSIGLO.COM.PA

Hoy, sábado 3 de enero, la espera termina. Los diamantes de todo el país vuelven a vibrar con el inicio del Béisbol Juvenil, la fiesta deportiva más importante del verano y el deporte favorito de los panameños. Con el regionalismo y la pasión que caracteriza este torneo, arranca la batalla por la Copa Caja de Ahorros 2026, una edición que rinde honor a tres leyendas coclesanas: David Rivas, Darío Agrazal y Benjamín Salamín.

Todos los focos de la atención apuntan a la jornada inaugural en la ciudad de Aguadulce. En el Estadio José Antonio Remón Cantera, la actual campeona, la 'Leñita Roja' de Coclé, inicia su camino hacia una meta ambiciosa: el tricampeonato.

Pero antes del béisbol habrá fiesta en grande, desde las 5:00 p.m. La Fedebeis confirmó la presentación del artista típico Darío Pitty. El acordeonista será el invitado especial para crear el ambiente festivo previo a la ceremonia oficial de apertura del torneo.

Pero la acción no será solo en Coclé; de forma simultánea, a las 7:30 p.m., otros cinco encuentros se disputarán en diversos estadios del país.

¿OLA DE MIGRANTES VENEZOLANOS OTRA VEZ POR DARIÉN? PANAMÁ SE PREPARA

P 5. HECHOS



TU BELLEZA ALUMBRA EL CASCO Y LA CITY

En este día de verano, tu compañía por el barrio o la Cinta Costera podría iluminar cada viejo balcón o moderno edificio.

